



COMMUNIQUÉ
Pour publication immédiate

L'ÉCOLE À LA DÉCOUVERTE DÉMÉNAGE!



Edmonton, le 13 mai 2011 — C'est maintenant officiel, l'école À la Découverte occupera de l'espace à Kensington School (13410, 119^e Rue, Edmonton) à compter du mois d'août 2011. Présentement, l'école élémentaire francophone et publique accueille une cinquantaine d'élèves dans l'ancienne St. Patrick School située au 12050, 95A Rue.

En février 2010, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) avait convoqué les parents de l'école pour partager ses préoccupations par rapport à la décroissance des inscriptions. Pendant la soirée, les parents ont exprimé l'importance de déménager l'école ailleurs dans le nord de la ville. Depuis, le CSCN a conclu une entente avec l'Edmonton Public School Board pour louer de l'espace à même Kensington School, une école avec 305 élèves de la maternelle à la 6^e année.

M. Henri Lemire, directeur du Conseil scolaire Centre-Nord, est confiant que ce nouvel emplacement favorisera les inscriptions à l'école : « Nous aurons de meilleurs espaces physiques afin de mieux desservir notre population estudiantine dans le nord d'Edmonton. »

L'école occupera des locaux exclusifs, notamment l'administration, le secrétariat, quatre salles de classe, une salle d'activités, un salon du personnel et un bureau polyvalent. Les deux écoles partageront la bibliothèque, le gymnase et la cour d'école. D'ici quelques semaines, les parents recevront une invitation de la directrice de l'école À la Découverte, Madame Mireille Prévost, pour visiter Kensington School. Ces nouveaux locaux seront aménagés au courant de l'été et seront beaux et prêts pour accueillir les élèves la journée de la rentrée 2011-2012, soit le mardi 30 août.

— 30 —

Source : Henri Lemire
Directeur général
Conseil scolaire Centre-Nord
780 468-6440 / 1 800 248-6886
hlemire@centrenord.ab.ca